

# TNI dan Polri Boyolali Tingkatkan Sinergitas Dan Soliditas Jelang Pemilu 2024

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.INDONESIASATU.ID](https://SURAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Mar 7, 2023 - 10:37



BOYOLALI - Tingkatkan sinergitas dan soliditas, TNI dan Polri terus dilakukan demi menciptakan situasi wilayah yang aman, nyaman, dan kondusif jelang Pemilu 2024. Untuk itu, jajaran TNI Kodim 0724/Boyolali dan Polres Boyolali menggelar apel bersama di halaman Mapolres Boyolali Jl. Solo-Semarang No.24, Desa Ngadirejo Kecamatan Mojosongo Kabupaten Boyolali, Selasa (07/03/2023).

Apel bersama ini dipimpin langsung oleh Dandim 0724/Boyolali Letkol Arm Ronald F Siwabessy, M.A. dan Kapolres Boyolali AKBP Petrus Parningotan Silalahi

Dalam sambutannya, Kapolres Boyolali AKBP Petrus Parningotan Silalahi mengatakan, apel bersama ini dilakukan untuk meningkatkan sinergitas untuk memperkuat kebersamaan TNI Polri di wilayah Boyolali, kegiatan ini juga bagian dari kesiapan TNI Polri untuk menghadapi tahapan Pemilu 2024.

"Ini adalah tahun politik, tahapan Pemilu sudah dimulai dan tahun depan dilaksanakan pemilihan umum, untuk itu kita harus bisa menjaga harkamtibmas khususnya di wilayah Kabupaten Boyolali," katanya.

Menurutnya, jalinan harmonisasi dan silaturahmi ini harus di tingkatkan, kegiatan ini tidak hanya kegiatan seremonial saja, tetapi juga kegiatan dilapangan pun sama.

"Kita harus tetap solid dalam setiap melaksanakan tugas, TNI-Polri garda terdepan untuk mewujudkan keutuhan NKRI, kita sama-sama menjaga, mengamankan, melayani masyarakat sama," katanya.

Sementara itu, Dandim 0724/Boyolali Letkol Arm Ronald F Siwabessy, M.A. mengatakan, tantangan ke depan, khususnya terkait tahun politik, perlu adanya soliditas dan sinergitas dari TNI Polri.

"Tahun politik ini tentu akan ada dinamika dan kemungkinan adanya gejolak di tengah masyarakat, dan ini menjadi tantangan kita ke depan, sehingga kondusifitas wilayah perlu dilakukukan lebih awal, dan ini harus dimulai dari aparat pemerintah, khususnya TNI Polri," katanya.

(Arda 72)